



## 先生方に、インタビューをしました。

**山中 尚 校長先生**



- ① 岩国市
- ② 大島(柳井市)時代。体育授業恒例の耐久水泳。みんな 800~900m で終わる中、1000m をクリアした子に「よく頑張ったね。終わろう」と声をかけたら、「何で止めるん!僕は島大橋分泳ぎたかったのに(1020m)」と言われました。しまった。気づかなかった。子どもの可能性は測り知れません。大人の独善を反省。

**川添 ちひろ先生**



- ① 岩国市 錦帯橋の近く
- ② 京都の小学校で勤務しているとき、児童の保護者だと思って話していた方が、すごく歳の離れたお姉さんだったそうで、三回目ぐらいに打ち明けられて、とても驚きました。思い込みはいけないなと学びました。

**田中 徹先生**



- ① 岩国市
- ② ある朝、家の玄関のチャイムが…。「時間ですよ!」 起き上がり、時計を確認すると、8時20分(朝の会の時間)でした。学校の近くだったので、大遅刻にはなりませんでしたが、大失敗でした。

**高松 恵美子先生**



- ① 周南市
- ② 去年は美川中学校との兼務だったため、中学校で電話に出る際「はい。美川小学校です。」と言って先方を混乱させてしまうことがありました。それから、寝坊もしました。早寝早起きって大事ですね。

**山中 英雄先生**



- ① 岩国市
- ② 自転車通勤。夕方細い道を上りきれず、隣の民家の板壁と崖の間に落ちてしまいました。板壁が二・三箇所へこんでいました。何針か縫いました。

- ① 先生のふるさとどちらですか？
- ② 先生になられてからの「失敗談」を良ければ教えてください。

**瀬川 聖子教頭先生**

- ① 柳井市
- ② 新採での着任初日、あまりに緊張していたのか鞆を持っていくのを忘れ、手ぶらで出勤しました。当然、提出書類、印鑑、筆箱もなくすごく落ち込みました。

**隅 佳恵 先生**

- ① 宇部市
- ② 運動会で、飴食い競争というのがありますが、参加するつもりはなかったのですが、あまりに楽しそうなので、軽い気持ちで出てみたら、顔が水を含んだ小麦粉だらけになり、拭き取るのが大変で、やめときゃよかったと思いました。

**橋本 智恵子 先生**

- ① 山口市
- ② 毎日のように次から次へと失敗があるので、すぐに忘れてしまいます。まだしていないのですが、これから一番ありそうな失敗は、社会見学などでお弁当を忘れてしまうことです。ないことを祈るばかりです。

**木村 未来 先生**

- ① 防府市
- ② 毎日緊張の連続です。電話の対応が上手くできなかつたことがあります。先方のお名前を聞き忘れないように、メモをしっかりとっています。失礼がありましたらすみません。

**大溝 誠子先生**

- ① 岩国市
- ② 運動会の追いかけ玉入れで、勝敗を言うとき「ただ今の勝負、白の勝ち」白旗を揚げた側が赤組でした。直ぐやり直しましたが、しばらくは周りの人の顔が見れませんでした。